

Impuestos para las fortunas de los multimillonarios en México: ¿Nos acercamos a una reforma fiscal?

hace 6 horas (actualizado: hace 3 horas)





México podría acercarse a una reforma fiscal después de su participación en el debate con los miembros de G20 sobre colocar impuestos a las fortunas de los multimillonarios, considera en entrevista para Sputnik el maestro en economía por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) Aaron Morales Islas.

"[Su asistencia a este foro internacional] sí es parteaguas, especialmente porque en América Latina las fuerzas de izquierda están llegando a las posiciones de poder. En el caso de México, recordemos que en sexenios previos, como el de Enrique Peña Nieto (2012-2018), algunos de los programas no eran para ayudar al sector vulnerable (...) [Las mesas en el G20] son un gran impulso e **iniciativa para tener una** reforma fiscal en el país", destaca.

El experto añade que, de igual manera, este esfuerzo se puede tomar como una forma de acercamiento de las autoridades federales a la sociedad con menos recursos económicos.

En la actualidad, la **Cámara de Diputados mexicana** (Cámara Alta) discute la ampliación del catálogo de delitos que ameriten **prisión preventiva oficiosa** y, en ese listado, se contempla la defraudación fiscal y la emisión ilícita de comprobantes fiscales.